



Verzaubert durch Farben, das geht am besten im Herbst!

## Rot, rot, rot ist alles was ich habe ...

... darum lieb ich alles, was so rot ist. Und rot ist derzeit vieles. Wir haben extra für dich Rotes liebevoll in Szene gesetzt. Mehr Rot geht nicht. Zauberhaft, finden wir. Ist es Einbildung, dass gerade im Herbst die Färbungen am kräftigsten sind, am prächtigsten leuchten?

Oder hat es damit zu tun, dass wir wissen, die Zeit der Farbenpracht neigt sich, dass der erste morgendliche Blick durchs Fenster, das Panorama auf den Hamberg nicht mehr preisgibt, stattdessen einen tiefhängenden Nebel zeigt? Undurchsichtig wird's dann und wann werden. Die Luft riecht frisch und nach Herbst. Bald wird das kräftige Rot eben diesem Grau weichen müssen. Obwohl, dabei fällt uns Loriots lustiger Ödipussi-Sketch ein, in dem ein Ehepaar das Sofa neu beziehen lassen will und zwischen den Farbnuancen mausgrau, aschgrau, steingrau, zementgrau und staubgrau eine Entscheidung findet. Der ist echt witzig!

Und so kommen wir gleich anfangs der Woche in beste Laune. Wir, das Redaktionsteam. Mit Fröhlichkeit und Motivation suchen wir die kommenden Themen aus.

Mit dabei ist diese Woche ein großer Begriff: Fitness! Fast so, wie der Wechsel der Jahreszeiten, verändern sich auch Menschen, orientieren sich neu, trauen sich, was anderes anzufangen. Ganz so, wie der Herbst Signal für die langsam kommende Winterzeit ist, kann der Monat Oktober Startschuss für Veränderung im Leben sein, kann helfen, sich bewusster zu ernähren, sich trotz kälter werdender Tage Bewegung im Freien zu gönnen oder sich gesundheitsfördernde Tipps zu holen. Dazu gehört ebenso der Blick auf unsere Füße. Du kannst nachlesen, wie sich Petra Widner mit der Neueröffnung ihres „Fußpflegeschäfts“ in einem hübschen Raum in Hart mit dem Selbstständigwerden ihren Traum erfüllt.



Bei der Gelegenheit, zum Wochenmotiv „Fit in den Herbst“ nach Bildmaterial zu stöbern, ist uns einiges ins Auge gefallen.

Uns hat nämlich die Frage interessiert, wo kann man bei uns im Tal ein Fitnessstudio besuchen? Wie weit entfernt ist das nächste? Und was ist ein Personaltrainer? Wie viele gibt's überhaupt im Zillertal? Dazu passend haben wir die Anno-Dazumal-Seite gestaltet. Dort findest du nette Beiträge

aus längst vergangenen Tagen, die von berühmten sportlichen Highlights berichten. Schon damals haben die Zillertalerinnen und Zillertaler so manch Medaille errungen.

Wie ist deine Meinung zum Thema „Fit in den Herbst“? Schreib uns doch deine Gedanken an: [heimatstimme@mayrhofen.tirol.gv.at](mailto:heimatstimme@mayrhofen.tirol.gv.at) Wir freuen uns über jede seriöse Post!

Die Redaktion



### Feierliche Übergabe in Zell am Ziller bereits erfolgt - Nur noch zwei Einheiten frei!

- 90m<sup>2</sup> Gastro- und 140m<sup>2</sup> Gewerbefläche frei
- Perfekt für Bistro, Vinothek, Café, Kanzlei, Ordination oder Büro
- Zentrale Lage inmitten von Zell

#### KONTAKT

T +43 5372 220 80 - 100  
E [vertrieb@tiroler-immobilien.at](mailto:vertrieb@tiroler-immobilien.at)  
[www.tiroler-immobilien.at](http://www.tiroler-immobilien.at)